

## **Generalversammlung, am 9. März 2012**

Bei der diesjährigen Generalversammlung der Sängerrunde Dürnkrot konnte Obmann Johann Schiffer neben den vollzählig erschienenen Ehrenmitgliedern auch Vize-Bürgermeister Rudolf Kaiser begrüßen.

Nach dem Rückblick und den Berichten durch den Obmann, die Schriftführerin, die Kassierin und die Chorleiterin über die vergangene Vereinsperiode folgte die Neuwahl des Vorstandes.

Ronald Pöchhacker, der bereits seit mehr als 20 Jahren der Sängerrunde treu ist und seit über 10 Jahren tatkräftig im Vorstand mitgearbeitet hat, musste seine Arbeit im Vorstand aus beruflichen Gründen leider zurücklegen.

An seine Stelle wurde Monika Becher einstimmig in den Vereinsvorstand gewählt.

Obmann Johann Schiffer möchte Ronni hiermit für seine jahrelange intensive Arbeit im Verein danken und wünscht dem neu gewählten Vorstand sowie dem gesamten Verein viel Glück und Erfolg bei der Umsetzung der Festivitäten im heurigen Jubiläumsjahr.